

Утверждаю / *Approved by:*
Главный управляющий директор
ООО «Норд Империял» / CEO, LLC Nord Imperial

Saket Gupta Сакета Гупта / Saket Gupta
31/01/25

**КРИТЕРИИ ОЦЕНКИ ПОСТАВЩИКОВ АВТОЦИСТЕРНЫ ДЛЯ СБОРА ГАЗОВОГО
КОНДЕНСАТА И НЕФТИ АKN-10 С ОТКРЫВАЮЩИМСЯ ДНОМ ДЛЯ УСТАНОВКИ НА
ШАССИ УРАЛ-4320 С ВАКУУМНЫМ НАОСОМ / BID EVALUATION CRITERIA FOR
BIDDERS IN TENDER FOR PROCUREMENT OF TANK UNIT AKN-10 WITH OPENING
BUTTOM FOR COLLECTION OF OIL & CONDENSATE TO BE MOUNTED ON URAL-4320
FRAME**

1. До тендера допускаются участники, имеющие положительную величину собственного капитала. 2. До тендера допускаются только участники, имеющие положительный опыт поставки данной продукции и срок работы не менее 3-х лет. 3. Участник не должен иметь отрицательного опыта работы с группой компаний Imperial Energy. 4. Из технически приемлемых участников тендера, только участники, предложившие наименьшую цену, будут рассматриваться для присуждения услуг по тендеру. 5. Соответствие предложения техническому заданию.	1. Only those bidders are allowed to the tender, who have positive net worth. 2. Only those bidders are allowed to the tender, who have positive experience in supply of these goods and work period min. 3 years. 3. The bidders shall have no negative experience of work with the Imperial Energy Group. 4. Out of technically acceptable bidders, only the bidders that offered the lowest price shall be considered for awarding the tender. 5. The bid shall conform to the technical assignment.
---	---

Согласовано / Concurred by:

Главный финансовый
директор/CFO

Rahul 30/01/25
подпись/signature

Рахул Милинд Пураник/
Rahul Milind Puranik

Согласовано / Recommended by:

Главный советник по производству, охране труда
и промышленной безопасности, бурению и
капитальному ремонту скважин /
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Baburao 24/01/2025
подпись /signature

Бабурео Буратагунта /
Baburao Buradagunta

И. о. главного советника по управлению
персоналом, договорным, юридическим
и коммерческим вопросам /
Acting Chief Advisor for HR,
Contracts, Legal and Commercial

Saket Gupta 31/01/25
подпись / signature

Сакета Гупта /
Saket Gupta

Генеральный директор
ООО «Норд Империял»/ General
Director of LLC Nord Imperial

A.V. Baklanov 31.01.25
подпись/ signature

А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov